
【やさしい日本語】 

2022 年 11 月 16 日 

城陽市国際交流協会 

 

マイナンバーカード（まいなんばーかーど）の 申込（もうしこ）みが できる場所（ばしょ） 

 

マイナンバーカード（まいなんばーかーど）の 申込（もうしこ）みは 市役所（しやくしょ）で できます。

たくさんの人(ひと)が 来（く）ると 申込（もうしこ）みの 時間（じかん）が 長（なが）くなります。 

下（した）の場所（ばしょ）でも 申込（もうしこ）みが できます。利用（りよう）してください。 

 

11 月 18 日（金） 旧古川保育園（きゅう ふるかわ ほいくえん） 住所（じゅうしょ）：城陽市久世荒

内 137 

11 月 29 日（火） 青谷コミセン仮事務所（あおだに こみせん かりじむしょ） 城陽市中樋ノ上 36-2 

12 月 6 日（火） 南部コミセン（なんぶ こみせん） 城陽市富野東田部 70-1 

12 月 8 日（木） 東部コミセン（とうぶ こみせん） 城陽市寺田正道 152 

12 月 13 日（火） 今池コミセン（いまいけ こみせん） 城陽市枇杷庄知原 15-1 

12 月 15 日（木） 寺田コミセン（てらだ こみせん） 城陽市寺田今堀 1 

 

*20,000 マイナポイント（まいなぽいんと）を もらうには 12 月 31 日までに 申込（もうしこ）んでくださ

い。 

問合（といあわ）せ：0774-56-6151 市民課（しみんか）マイナンバー（まいなんばー）の ための電話（で

んわ）  

 


